

Epidemiología de la roya de café (*Hemileia vastatrix* Berk. & Br) y estrategias para su manejo

Catorce parcelas comerciales de café arábico son monitoreadas en el estado de Chiapas y catorce en Veracruz para evaluar variables fenológicas, climatológicas, de desarrollo de roya de café y dinámica de inóculo. Durante el periodo de estudio, el incremento de severidad estuvo relacionado con el incremento de lesiones esporulantes, mayor número de esporas capturadas e incremento posterior del proceso de defoliación.

En el estado de Chiapas se desarrollan ensayos para evaluar diferentes compuestos y microorganismos en la búsqueda de medidas preventivas y curativas de roya de café.